

Cukupi Kebutuhan Pokok Warga, Disdag Mulai Pasar Murah Ramadan

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Dinas Perdagangan (Disdag) Kota Balikpapan menggelar kegiatan pasar murah selama bulan suci Ramadan 1443 hijriah dari tanggal 11 April hingga 23 April 2022 bertempat di Balikpapan Osea Square (BOS) atau balcony.

Kepala Dinas Perdagangan kota Balikpapan Arzaedi mengatakan, kegiatan pasar murah ini salah satu upaya pemerintah kota untuk menstabilkan harga pasar sekaligus memudahkan kegiatan perekonomian warga.

“Selain itu, menjadi upaya Dinas Perdagangan bekerja sama dengan BUMN dan distributor komoditi barang kebutuhan pokok selama bulan suci Ramadan,” ucapnya, Senin (11/4/2022).

Pasar Murah akan di laksanakan di seluruh kecamatan, namun dengan menggunakan transaksi non tunai dari 11 April hingga 23 April 2022 selama 12 hari.

Arzaedi menambahkan, pasar murah dengan menggunakan transaksi non tunai untuk mempercepat penggunaannya, karena dengan transaksi pembayaran non tunai akan lebih aman, efisien dan lancar.

“Transaksi non tunai diharapkan agar merupakan akselerasi dari pertumbuhan gerakan non tunai di Balikpapan,” ungkapnya.

Arzaedi menjelaskan, untuk harga yang dijual dipasar murah ini dibawah harga pasar, Sehingga pasar murah ini dapat meringankan masyarakat Balikpapan.

Kendati demikian, masyarakat yang belum dapat menggunakan

pembayaran uang non tunai, maka akan dibantu oleh bank yang berada tidak jauh dari stand pasar murah.

Adapun beberapa bahan pokok yang dijual diantaranya daging dengan harga paling tinggi sebesar 110 ribu rupiah per kilogram, kemudian gula di harga 14 ribu rupiah, dibawah harga pasar yang dijual mencapai 17 ribu hingga 18 ribu rupiah.

Di pasar murah ini ada beberapa komoditi yang memiliki selisih harga yang bervariasi, misalnya untuk telur satu rak yang isi 30 butir dijual 43 ribu, sementara di pasaran satu rak telur dihargai p 50 ribu, begitu juga dengan harga daging super yang dijual di pasar murah sebesar 110 ribu perkilogram.

“Sedangkan untuk daging kualitas premium sebesar 100 ribu perkilogram,” ujarnya.

Perlu diketahui jadwal pasar murah selama ramadan, Kecamatan Balikpapan Kota di di Balikpapan Osean Square 11-12 April. Kecamatan Balikpapan Selatan di Mall Balikpapan Baru 13-14 April.

Kemudian dilanjutkan ke Kecamatan Balikpapan Barat Plaza Kebun Sayur 15-16 April. Kecamatan Balikpapan Utara di Plaza Rapak 18-19 April. Kecamatan Balikpapan Timur Gedung Serbaguna Kelurahan Manggar Baru 20-21 April.

Dan terakhir di Kecamatan Balikpapan Tengah di halaman Kantor Kecamatan Sumber Rejo 22-23 April.